

## **Kreuzbundgruppe Gelnhausen stellt sich vor beim 13. Selbsthilfetag der SEKOS in Gelnhausen**

Am Samstag, 25. September lud die Selbsthilfekontaktstelle (SEKOS) Gelnhausen zu ihrem 13. Selbsthilfetag in das Main-Kinzig-Forum in Gelnhausen ein.

Schirmherr war der Landrat des Main-Kinzig Kreises, Erich Pipa. Wie jedes Jahr waren wir die Gruppe Gelnhausen auch dabei sich vorzustellen. Nach einer Begrüßung durch Anni Koch geschäftsführende Vorsitzende der SEKOS und Grußworte von Landrat Erich Pipa und dem Bürgermeister von Gelnhausen Torsten Stolz musikalischen Einlagen wurde der Selbsthilfetag eröffnet.



Anni Koch + Erich Pipa

Leider hat das Wetter nicht mitgespielt und die Besucher waren spärlich. Berührungängste der Leute mit dem Thema Sucht waren wie immer da. Wenn überhaupt sich jemand auf ein Gespräch einließ haben sie keine Probleme oder irgendjemand in der Nachbarschaft oder Bekanntenkreis, das kennen wir schon. Aufgegeben wird trotzdem nicht, es bleibt immer etwas hängen.



Hans + Uschi + unser Stand



ein Blick in die Runde der Gruppenmitglieder

Am 16. Oktober findet in Schlüchtern auch ein Selbsthilfetag der SEKOS statt dort werden wir auch wieder vertreten sein. Wir geben nicht auf Menschen auf uns den Kreuzbund aufmerksam zu machen.

Für die Kreuzbundgruppe Gelnhausen

Uschi Piehl und Hans Jucys